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国歌 「君が代」  

ロータリーソング 「奉仕の理想」 

４つのテスト 唱和 

■出席報告       （会員 52名内出席免除 6名） 

会員数 出席者 出席率 3月 15 日修正出席率 

52（49） 35（1） 73.46％ 78.72％ 

WEB参加者 種子田会員 

ソングリーダー 中島会員 

長岡会長挨拶 

皆さん、こんにちは。 

久しぶりの月曜日 昼 精養軒での例会です。 

先週は、台北龍山ＲＣ、東京本郷ＲＣとの合同夜

間観桜例会も、大変楽しく賑やかに終わる事が出

来ました。園部委員長始め親睦委員会の皆様、渡

邊委員長始め SAAの皆様、ありがとうございまし

た。 

また、一昨日は上野駅前において実施した献血活

動では、山下公共イメージ委員長、鈴川社会奉仕

委員長はじめ、ご参加された皆様、大変お疲れ様

でした。献血をされたメンバーも、上野会員、杉

本会員ありがとうございます。また、知人や取引

先、従業員やご家族に献血をして頂いた方にもお

礼を申し上げます。晴天にも恵まれ、受付が 68

名、そして実際に採決出来た方が 57名でした。 

この数字は色々な駅前で献血活動をしているけれ

ど、とても多い人数だと日赤の方が仰っていまし

たので、とても安心しました。 

ただ、受付した方の中で不適格とされる内容が、

「えっ、そんな事が駄目なの？」というような理

解に苦しむものもありました。とにかく全国的に

輸血用血液が足りない中、大変意義のある社会奉

仕活動だったと思います。私達が万一事故にあっ

たりしたら輸血が必要な当事者になるかもしれな

いので、今後もこの活動は続けるべきではないか

と感じました。 

さて、我々ロータリアンにとって必ず知っておか

なければならない知識として、決議２３―３４と

いうものがあります。１９２３年の国際大会で出

された声明で、ロータリーのバイブルともいわれ

ています。 

これをとても分かり易くまとめたものが、今年度

嶋村ガバナーの肝いりで、浅草中央 RCの藤掛さん

がリーダーとしてまとめたものが、「職業奉仕マ

ンガ電子ブック」です。皆さんにもメールで案内

があったと思いますが、２５８０地区のＨＰから

もダウンロードできますので、是非近いうちにご

一読ください。 

この決議の１番目に出て来るのが、 

『ロータリーは、基本的には、一つの人生哲学で

あり、それは利己的な欲求と義務およびこれに伴

う他人のために奉仕したいという感情とのあいだ

に常に存在する矛盾を和らげようとするものであ

る。この哲学は奉仕―「超我の奉仕」―の哲学で

あり、これは、「最もよく奉仕する者、最も多く

報いられる」という実践的な倫理原則に基づくも

のである』という文言です。この文言は英訳なの

で、ちょっと分かりづらい表現ですが、マンガ電

子ブックを読めば理解できると思います。新人の

方は勿論の事、中堅、ベテランの方も改めて勉強

になると思いますので、必ずご一読ください。 

以上で会長挨拶を終わります。 
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第 9回理事会報告 

１． 審議事項 

１． 新入会員審査 

２． 橋本新事務局員採用条件について 

３． 取引銀行口座変更について 

２． 協議事項 

１． 事務所移転について 

２． ４つの賞 エントリシート提出について 

３． RAC例会案内について 

３． 報告・連絡事項 

１． 上野駅前献血運動について ４月１日(土) 

２． ５クラブ合同例会について ４月７日(金) 

３． 奏楽堂コンサートについて４月１３日(木) 

４． 台北龍山 RC周年式典出席について  

            ５月１９日(金)                                                     

５． メルボルン国際大会について 

５月２７日(土)～３１日(火) 

６． 上野 RAC５周年式典    ６月８日(木) 

７． ニコニコの途中報告 

 

1． 第 47回わんぱく相撲台東区大会のお願い 

小島 JC台東区委員会委員長挨拶 

こんにちは。東京青年会議所台東区委員会の小島と

申します。日頃より、青年会議所活動にご協力いただ

きましてありがとうございます。今年度の 4月 30日に

行われるわんぱく相撲の件につきまして、詳細は実行

委員長の藤田より説明させていただきます。よろしくお

願い致します。 

藤田実行委員長 

こんにちは、はじめまして。ただいまご紹介にあずかり

ました東京青年会議所台東区委員会の藤田と申しま

す。本年度、4月 30日に行われる第 47回わんぱく相

撲台東区大会の実行委員長を務めさせていただきま

す。本日は貴重なお時間を頂きましてありがとうござい

ます。簡単ではございますが、概要を説明させていた

だきます。近年のわんぱく相撲大会は、コロナの影響

で中止になったり、縮小しての開催となっておりました

が、今年は 1～6年生の全学年が対象の通常開催を

することになりました。私は実行委員長として、大会の

成功へ導いていこうと思いますので、ご支援のほどよ

ろしくお願いいたします。 

 

橋本事務局員挨拶 

道給さんの後任の橋本登美子です。しばらくは皆様

にご迷惑をお掛けすると思いますが、どうかよろし

くお願い致します。 

 

東京上野 RC新入会員入会式 

出山和彦さん 紹介者 冨坂伸吾会員 

出山さんは、第一生命保険株式会社上野総合支社長

です。上野商店会でいろいろとお世話になり、この度ご

入会いただくことになりました。出山さんは、山形南ロ

ータリークラブ・青森ロータリークラブで活躍されたロー

タリアンでした。上野に着任をされて丸 4年経っており

ますが、コロナの影響で本年度入会になりました。自

己紹介をお願いします。 

出山会員挨拶 

皆さんこんにちは。この度、歴史と伝統のある東京上

野ロータリークラブの会員にさせていただき、大変光栄

に思っております。生まれは荒川区で、不忍池は庭で

した。微力ながら、社会奉仕に貢献をしていければと思

いますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

神作礼仁郎さん 紹介者 冨坂伸吾会員 

神作会員のお仕事はリゾートホテルのコンサルティン

グです。私が黒門小学校の PTA会長のときに、神作

会員が隣の蔵前小学校の PTA会長でした。一緒に子

供たちのために頑張ってきた仲です。神作会員、自己

紹介をお願いします。 

神作会員挨拶 

皆さんこんにちは。ただいまご紹介にあずかりました神

作と申します。この度は歴史と伝統のある上野ロータリ

ークラブに入会することができて、誠に光栄に思いま

す。皆様とご一緒に、奉仕の精神で頑張っていきます

ので、ご指導のほどよろしくお願いします。 

 

幹事報告 RI関係 

・梅山米吉記念館より館報が届いております。受

付にあります。 

・2022－23年度地区大会の記録誌が届いておりま

す。メールボックスに入れてあります。 

・トルコ・シリア地震支援金の件、地区内ロータ

リークラブ・ローターアクトクラブよりお預か

りした 3,420,000円を 3月 31日付にてガバナー

会（日本 34地区ガバナーの組織）へ送金いたし



ました。ガバナー会にて日本全体の支援金をま

とめて第 2430地区（トルコ被災地区）へ 送金

されます。「多くの支援金、誠にありがとうご

ざいました。」との連絡がありましたのでお伝

え致します。 

他クラブ関係 

・他クラブの例会変更は掲示板をご覧下さい。 

・4月 7日（金）5クラブ合同例会がホテル椿山荘

東京で開催されます。登録した方はご出席お願

い致します。 

上野クラブ関係 

・4月１０日（月）は上野精養軒での例会はありま

せん。振替で 1３日（木）奏楽堂コンサートがあ

ります。13時 30分に旧奏楽堂にお集まり下さ

い。本日、メールボックスに当日の役割分担表

を入れてあります。 

・４月１７日（月）も振替休会となり精養軒での

例会はありません。 

・東京上野 RACより 3月活動報告が届いておりま

す。掲示板をご覧ください。 

・石川奈々歩さんが仏エピナル国際ピアノコンク

ールで、日本人最高位である第３位となりまし

た。石川さんおめでとうございます。 

石川さん挨拶 

私事ですが、 

先月末の例会

を欠席させてい

ただき、フランス

のエピナルで開

催されたコンク

ールに参加して

おりました。 

第三位をいただ

くことができまし

た。フランスで

は 1、2を争うくらいのコンクールなので、このような結

果をいただくことができ、私自身もびっくりしておりま

す。ロータリーの皆様もリサイタルにお越しいただき、

たくさんの応援をいただきありがとうございました。 

自信をもって挑めたことが結果につながったと思いま

す。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

委員会関係 

園部クラブ親睦委員長  

簡単にご報告させて

いただきます。今後

の親睦行事について

お話します。 

4月 24日にご案内

をしているグルメを

楽しむ会は、ワカヌイグリルダイニングバー東京で行い

ます。ニュージーランドビーフとラム、オーガニックビー

フステーキ、ワインを楽しむ会にしたいと思います。上

野会員のお友達がワカヌイの会社の社長ということ

で、特別なご案内をしていただいております。今は 20

名参加申し込みしていただいております。あと 10名ほ

ど枠がありますので、参加希望の方は事務局までご連

絡下さい。 

今日は、末延会員・樋口会員のイニシエーションスピー

チを行います。また、5月 15日に出山会員と神作会員

のイニシエーションスピーチとこの 4名の新入会員歓

迎会を予定しています。またはっきりしましたら改めて

ご報告させていただきます。 

6月 12日（月）のグルメを楽しむ会は、谷中の甚三紅

で和食を予定しております。こちらも改めて募集します

のでよろしくお願い致します。 

山下公共イメージ向上委員長 

先ほど長岡会長か

らもお話がありまし

たが、4月 1日上野

駅前で献血を行い

ました。68名の登

録中 57名の採血

ができました。我々のクラブ 17名とローターアクトクラ

ブ 3名の共催で行いました。皆様ありがとうございまし

た。引き続きご協力よろしくお願い致します。今年度の

公共イメージ向上委員会の主催行事はすべて終了し

ました。皆様ご協力ありがとうございました。 

鈴川コンサート企画委員長 

すでにロッカーにお

配りした役割分担

表に各自目を通し

ていただき、名前

がある方は当日旧



奏楽堂に 13時 30分に集合して下さい。委員会の指

示に従って配置をお願いします。ご協力よろしくお願い

致します。もし、欠席の場合は委員会に事前にご報告

をお願い致します。会員は 36名参加予定ですが、ま

だ席が余っております。ご家族やご友人をお誘いいた

だき、ぜひご参加お願い致します。 

誕生日 30秒スピーチ 江口会員 

皆様こんにちは。先日、誕生

日祝いにメロンをいただきあり

がとうございました。美味しく

頂きます。先日、生前山下会

員にお世話になった姉の六回

忌でした。京都にお墓参りに

行って参りました。気が付けば姉の寿命を超えることが

できたので、これからの人生はロータリアンとして奉仕

の人生を送りたいと思います。どうぞよろしくお願い致

します。 

誕生日 30秒スピーチ 園部会員 

4月 10日で 60歳、還暦の

歳を迎えます。特別なこと

はないですが、今年も楽し

みたいと思うので、引き続

きよろしくお願い致します。 

 

誕生日 30秒スピーチ 大野会員 

先に結婚記念日でもご紹介

いただきました。結婚 50周

年の金婚式です。ふと歯磨き

をしながら、おふくろの味は

わからなくなって、女房の味

が染みついたなあと思いまし

た。そして、4月 16日に 73歳になります。一昨年、ヨッ

トで小笠原に行くときに怪我をしてしまい、坐骨神経痛 

になってしまいました。かなり回復したので、一昨日も

園部さん・私・種子田さんのボートで相模湾シーボニア

から城ケ島をまわり、隅田川から桜を見るという楽しい

日を過ごしました。私のボートは波に弱いのでボンボン

跳ねてしまいます。落ちないようにしっかりとつかまっ

ていたので、怪我をしていた左手が筋肉痛になってし

まいました。健康に気を付け、アンチエイジングを心が

けて遊ぼうと思います。どうもありがとうございました。 

 

ニコニコ 

長岡会長  先週は、台北龍山・東京本郷 RCとの 3

クラブ合同例会、そして土曜日の献血

活動と御参加いただきました皆様大変

お疲れさまでした。 

阿部会員  桜もそろそろ終わりですね。 

大瀧会員  昨日、日本橋の橋の上でクラシックカ

ーの集まりがあり、旧知の友と今から

40～50年前の話で盛り上がった楽しい

一日でした。 

捧会員    山下さんお世話になりました。遠路自

宅まで送っていただきありがとうござ

いました。 

山下会員  末延さん、樋口さん、出山さん、神作

さん、ご入会おめでとうございます。

献血活動にご協力いただきました会員

の皆様ありがとうございました。 

中島会員  3月後半はオランダ訪問のためお休みを

いただきました。無事伯父を連れて帰

ってきました。ビザの関係で 3ヶ月の

滞在となります。高齢のためイレギュ

ラーがあるかもしれませんが、よろし

くお願い致します。週末は献血活動に

ご参加した皆様お疲れさまでした。 

鈴川会員  4月 1日の献血活動、おかげ様で多くの

献血をいたくことができました。ご協

力ありがとうございました。 

瀬古会員  献血にご参加の皆様お疲れ様でした。 

佐谷会員  4月 1日の献血お疲れさまでした。天気

が良すぎて、顔の日焼けが痛いです。 

新保会員  神作さん、出山さん、東京上野 RCご入

会おめでとうございます。一緒にロー

タリーライフを楽しみましょう。 

相澤会員  献血の結果が思ったより良かったで

す。 

結婚記念日おめでとうございます 

４月 ７日 木村会員 ８日 大野会員 

誕生日おめでとうございます 

４月 ３日 江口会員 ７日 常盤会員 

10日 園部会員 16日 大野会員 

 



柴田会員  天気が良いのでニコニコです。 

（本日の合計        57,000円） 

（本日までの累計    1,761,200円）  

 

イニシエーションスピーチ 

末延成彦会員 入会日 2023年 3月 7日 

紹介者 長岡信裕会員・中澤信夫会員 

 

上野ロータリークラブ

の会員の皆様、改めて

ご挨拶申し上げます。

長岡会長や冨坂会員ら

のご推薦により本年 3

月に入会いたしました末延成彦と申します。この

伝統ある上野 RCの一員になれましたことを大変嬉

しく思うとともに、クラブの活動に少しでも貢献

できるよう取り組んでまいりたいと思いますので

どうぞよろしくお願いいたします。 

私は、1965年 1月 7日生の現在 58歳で自宅は港区

三田 2丁目になります。生まれは隣町の南麻布 3

丁目、育ちは同 1丁目で本籍は六本木 5丁目（父

の幼少期の住居）、父方の祖父は広尾、母方の実

家は目黒でした。父方の祖父は東京大学法学部教

授や立教大学初代法学部長など法律の研究者でし

た。母方の実家は江戸時代創業（1692年）の紙商

社で日本橋に本社を構えていました（旧社名：株

式会社岡本）。今は、同業者と合併して新生紙パ

ルプ商事という屋号になっています。もし私が継

いでいたら 12代目になるところでしたが、母は３

姉妹の長女であり、祖父は早々に血縁での承継を

諦めていたそうです。その菩提寺は東上野にある

信行寺というお寺です（お墓は染井墓地に移って

いますが）。ちなみに、父方のお墓は谷中墓地で

す。この度の上野 RCへのお誘いにこうした不思議

なご縁を感じる次第です。 

港区に住みながら、千代田区立番長小、同麹町中

と越境通学を経て、横浜の桐蔭学園高校普通科を

卒業後、当時としては先端だったコンピュータを

学ぶために産能大学（現：産業能率大学）に行っ

て昭和 63年春に卒業後、30余年医薬品業界の複数

の企業に勤めてきて、およそ 5年前に父の興した

不動産賃貸会社（社名：株式会社ベルメゾン）を

継ぐかたちで独立いたしました。また、祖父が興

した法律を学ぶ学生や研究者を支援することを目

的とした公益財団法人末延財団の常務理事、医薬

品業界時代にお世話になっていた医師から誘われ

て公益社団法人日本臨床腫瘍学会事務局の事務

長、別荘を所有している山中湖の別荘地管理会社

（株式会社 SAMBIオーナーズ）の取締役そして製

薬企業勤務時代の経験を活かしたマーケティング

コンサルタントと複数の草鞋を履いています。さ

らには、自宅のマンション管理組合の理事長や町

内会の防犯部長など地域のこともお手伝いしてい

ます。 

家族については、子供がおらず 9歳年下の妻との

２人（2003年 3月結婚）で、愛犬（4歳♀のミディ

アムプードル）とともに暮らしています。 

趣味は学生時代に部活をしていたスキー（大昔の

学生時代ですが１級取得してます、笑）とゴルフ

がメインです。所属クラブの千葉 CCで長岡会長ら

とご一緒する機会があってこのご縁となりまし

た。現時点で HDCP12とまだまだ未熟ですが、昨年

は年間ラウンド 100回超えを目標として達成する

など趣味として大いに楽しんでいます。なかでも

昨年の千葉 CC理事長杯 Bフライトで、予選をスト

ロークプレイで通過後、生まれて初めてのマッチ

プレイを経験し、1日に２ラウンドを３週連続でこ

なして、最後の決勝戦は 36ホールをプレイして準

優勝という貴重な経験をすることができました。

また、3月 31日に開催されました第 2回ロータリ

ーフレンドリーコンペでは個人優勝という成績で

上野 RCの団体優勝に貢献することができました。

これもお誘いいただいた長岡会長や三輪会員のお

陰でございます。この場を借りて改めて御礼申し

上げます。他にはオートバイ（空冷ドカティ 900SS

所有）やロードバイク、海外旅行（コロナで行け

ていませんが近々再開予定）やダイビング（長ら

く休止中）なども楽しんでいます。 

続いて、職歴についてご紹介します。まず薬剤師

でもない自分が医薬品業界を選んだ理由として、

当時はバブルの初期で同級生の多くが金融など派

手な業界に就職することを目指していたのです

が、なんとなくそんな状況は長続きしないだろ

う、翻って人間と病気は切っても切れず従って薬



というものはいつまでも必要とされるだろうと考

えたことにあります。そうして日本ロシュという

スイスの外資系製薬企業に営業（今で言う MR：医

薬情報担当者）として就職しました。最初の赴任

地は横浜で 6年間を過ごしました。その頃医薬品

業界に新規参入していたキリンビールに 1994年転

職し、新潟、栃木そして鹿児島と転勤して、2002

年に本社マーケティング部に異動となり東京に戻

ってきました。このマーケティング部に所属した

ことで、さらに仕事の面白さを感じていたのです

が、国内企業にありがちな営業所長への異動辞令

をわずか 4年後に貰ったことで、まだ現役として

仕事をしたいとの思いから転職の決意をして 2007

年にメルクというドイツの会社に転職しました。

その後、同じくドイツの会社であるバイエル薬品

そして CSLベーリングという会社に次々と転職

し、何れでもマーケティング部門に在籍し、最終

的に 2018年秋まで会社員として過ごしました。キ

リンを除いて外資系だったこともあって、海外本

社とのやりとりなどの機会も多く、あちこちの大

学などに所属する重鎮医師との面談などで４７都

道府県全てに出張に行ったこと、海外出張も含め

て多い年には、年間 213回飛行機に搭乗した（当

然ながらその当時は長い間 JALも ANAも同時にダ

イヤモンド会員でした笑）こともありました。医

薬品の販売は、生命関連産業としてまずサイエン

スの原則とともに、厳しい法規制及び業界レギュ

レーションなどがあり、マーケティングの自由度

はそれほど高くはないのですが、その中でどのよ

うに工夫するか？という点で非常に面白かったと

思います。また、必要としている患者さんの元に

必要な時に正しい情報とともに届けるという強い

使命感と高い倫理観は、仕事へのモチベーション

としてとても強く意識していました。そんな私の

成果として１つエピソードをご紹介したと思いま

す。最後の勤務先となった CSLベーリングは、人

間の血液から様々な成分を取り出して医薬品とす

る血漿分画製剤を主力分野としている専門性の高

い会社です。ここには 2015年初夏に転職したので

すが、赴任早々に知らされたのが、内資系同業者

の医薬品製造基準違反による出荷停止命令のニュ

ースです。日本は、エイズ事件の影響や純血を意

識する民族性などもあって、原則として原料とな

る血液は国内の献血で賄うという方針があります

が、残念ながら国内の献血だけでは十分ではな

く、その不足分を補うかたちでベーリングのよう

な外資系が存在しています。そのため、内資系企

業が出荷停止となると厚生労働省よりこちらに増

産の要請が来るのです。中でも手術の時に使用す

るある特殊な製品については、この 2社だけが供

給しており、当時のシェアは３：７でした。それ

がいきなり全てをカバーしろと言うのですからお

よそ 3倍に増やせということになります。外国で

も血液は人から採取することに変わりはありませ

んし、その需要と供給は殆ど一定であり増産は容

易ではないのです。また、血液を採取してから製

品にする製造過程は半年ほどになります。従って

突然明日から 3倍に増やしてほしいと言ってもほ

ぼ無理なことなのです。そこからは、国内の在庫

について既に出荷している流通分も含めて精緻に

把握・調整しつつ、工場のあるドイツと他国向け

を回して貰えないかや増産の交渉、そして手術を

する外科医師への節約の協力呼びかけ、これらの

情報の全てを厚生労働省の担当部署と密に共有す

るなど非常に多くの複雑な業務を私の部署が担当

することになり、相当な苦労をしたことを今でも

鮮明に覚えています。部下はこの製品のことや疾

患には詳しいですが、流通のことや海外との調整

などは未経験でしたので、深夜の欧米とのテレビ

会議や電話会議ではかなり突っ込んだ議論をして

いました。結果的に欠品にならずに相手先の供給

が再開されるまでの約 2年に渡って乗り切ること

ができました。実は、その後日談もあってこちら

が確保していた増量分が再開したら元に戻ってし

まって最悪の場合に廃棄するというのは貴重な血

液を原料としている製品の在庫管理上許されるこ

とではありません。そこで、当局を巻き込んで急

激な減少にならないようにかなり苦労したことも

ありました。 

そんな経験をしている業界関係者は稀少なので、

このまま定年までこうした経験を活かしていきた

いと考えていたのですが、そんなある日、父から

呼び出されて会社を継ぐ気はないかと尋ねられた

のです。父は少し前に脳梗塞を患っていて麻痺な



どの後遺症は比較的軽かったのですが、元気だっ

た時と同じようにはいかなくなっていました。会

社といっても従業員は雇用しておらず私も設立当

初から取締役として入っていたものの、殆ど関与

してこなかったことや、何よりも未経験の不動産

賃貸業に不安もありました。そんな時に、当時の

管理会社より「物件の敷地内下水道設備に問題が

あって、排水不良などのトラブルが起きている」

という報告があり、専門業社に詳しく調査しても

らったところ「長年に渡って修繕や改修などを重

ねた結果、下水路に逆勾配や環状経路などがあ

る。全面的な更新工事が推奨される」との結果が

示されました。費用対効果を十分に検討した結

果、建物を建て替えるという判断に至りました。

こうなると立ち退きの交渉や新しい建物の企画、

資金の確保など高齢の父では到底無理ということ

も分かっていましたので、必然的に私が担当する

ことになりました。該当する物件は目黒区東山の

高台に位置している約 520坪の敷地で 2戸で１棟

の建物が３棟と１戸建ての計 7世帯の賃貸住宅で

した。これを様々な角度からビジネスとしての可

能性を模索し最終的には、2戸１棟の建物を１棟、

3戸１棟の建物を２棟の計 8世帯の賃貸住宅として

新築することとしました。その際、私が拘ったの

は、周辺相場よりも高い賃料つまり坪単価（それ

でも確実にテナントを確保できること）を実現す

ること、そのために、オンリーワンの価値を創造

してテナントに満足度の高い暮らしを提供するこ

と、それを象徴するものとして具体的には敷地出

入り口（南北の２方向）に自動ゲートを設けて戸

建とプライバシーを両立して確保すること、各戸

に 2台分の駐車場を設けることなどでした。これ

らのアイデアはマーケティングの基本である４Pや

３Cをしっかり分析することで作り出したプランに

よるものです。銀行への融資の依頼についても事

業計画書を書くのは初めてでしたが、医薬品の新

製品の市場導入計画書に比べれば容易に作成でき

るものでした。おかげさまで、2年前の 2021年 3

月に竣工すると同時に全戸がすぐに決まり現在に

至っています。一番人気だったところは、5組の申

し込みがあり入札方式で設定した賃料を上回る申

し込みをいただいこともありました。建築や不動

産に関わる知識は乏しかったと思いますが、プロ

ジェクトマネジメントスキルやマーケティング思

考などをもって取り組むことでこうした結果につ

ながったと考えています。 

英語に「Give and Take」という言葉があります。

最初に Giveつまり「与える」があってその後に

Takeつまり「頂く」があるのです。順番を間違え

ると良い結果にはならないということを肝に銘じ

ています。日本語だと「おかげさま」という一言

に集約できるのではないでしょうか。また、「右

脳と左脳のバランスをとること」を常に意識する

ようにしています。右脳で感じる直感だけを頼っ

ているとたとえ成功するとしてもまぐれ当たりに

なってしまいます。かと言って左脳で過去のデー

タや計算ばかりしていると大きなステップが踏み

出せなかったり革新的な判断が出来なかったりす

るでしょう。このことを常に考えつつ今後の上野

RCの活動への貢献や人生の過ごし方に活かせるよ

うにしていきたいと思っています。経営者として

まだまだ駆け出しの自分ではありますが、上野 RC

の人生の諸先輩方からのご助言やご指導を頂戴し

たくどうぞよろしくお願いいたします。 

 

樋口理一会員 入会日 2023年 3月 27日 

紹介者 中澤信夫会員・長岡信裕会員 

この度、上野ロータリークラブ

に入会させて頂きました樋口

理一と申します。改めてご挨

拶申し上げます。歴史と伝統

ある上野ロータリークラブに入

会させて頂き、大変光栄に存じております。このような

素晴らしい組織の一員として加えていただくには、私自

身まだまだ未熟で経験も浅く、不相応であるとは十分

に認識しておりますが、ご紹介いただいた長岡会長、

中澤様のご尽力を初め、ご承認いただけた皆様のお

陰で入会することができましたこと、改めてお礼申し上

げます。 

私は埼玉県の出身で、現在千葉県松戸市出身の妻と

東京都葛飾区で女の子のコーギーと一緒に暮らしてお

ります。私の妻はなかなかの美人で性格も優しく料理

も上手な、私には勿体無い女性で、お陰で非常に幸せ

な結婚生活を過ごさせていただいています。妻と私の



共通の趣味は映画鑑賞で月に最低 1度は一緒に映画

館に足を運び、二人

の中を取り持ってくれ

ています。 

 

個人的には趣味の

オートバイでキャン

プに行くことが大好

きな、どちらかという

と活動的なタイプで

す。 

私のライフスタイル

は、仕事のほかに葛

飾区の自治会長を兼任する傍ら、同じく葛飾で消防団

員としても活動しています。積極的に表に出るタイプで

はないと自負しておりますが、人に頼まれるとなかなか

断れないタイプで、その性格が私自身の人生に災いと

幸運を交互にもたらしてくれています。結婚を機会に、

妻と東京都葛飾区で暮らしていますが、自治会活動は

それから始まったものです。私の街にも様々な年齢

層、考え方を持った多くの方々が暮らしており、おそらく

将来確実にくると言われる自然災害が襲ってきた時に

少しでも絆ができていれば、その時助け合える環境の

きっかけになるのではという思いが、私の自治会活動

に携わるモチベーションになっています。当時のリーダ

ーであった方が体調を崩し、組織存続が危ぶまれる中

で急遽会長という重積を担う形になり、地元の多くの諸

先輩方に教えを乞いながら日々奮闘する毎日です。ま

た一方で知り合いからの紹介で東京消防庁が管轄さ

れる、葛飾区の本田消防団第六分団という組織で部長

という役割で参加しています。消防団では日々の災害

対策訓練などの活動を中心として組織運営のサポート

をする傍ら、若手とベテランの橋渡しというスタンスで

日々奮闘しています。これらの活動を通じて、地元で活

躍される諸先輩方やリーダー、区議会議員の方々とも

ネットワークができたことはとても大切な財産であり、

今後も妻と犬に支えられながらしっかり活動をしていけ

ればと考えております。 

以前から「人の役に立てる人間になりたい」という思い

があり、自分なりに活動をしてきた私にとって、ロータリ

ークラブの奉仕の精神に大変共感しております。今後

上野ロータリークラブの活動に参加させていただく中

で、クラブの皆様から沢山のことを学び経験しながら 1

日も早く成長し、クラブに貢献できる人間になりたいと

考えております。 

私は東京都葛飾区で Web（インターネット）プロモーショ

ンを主な事業とする、株式会社 Wonder という会社で取

締役をさせていただいております。社長は茂木敦史と

いう 29歳の夢と希望に溢れた青年です。彼自身は東

京都葛飾区で生まれ育ち、出会いのきっかけとなった

消防団にも積極的に参加するなど、私に負けず社会貢

献に強い思いがあります。そんな彼の人柄に共感し、

彼を支えながら日々事業活動に奮闘しております。私

たちは「難しいことをわかりやすく、いかにシンプルに伝

えるか」ビジネスコンセプトとしており、それが私と会社

の強みとなっております。インターネットというと、馴染

みのない方は「難しい」「よくわからない」と言われる方

が多いのですが、企業活動おける課題に対し、「何を

目的に」「どのようなターゲットに」「どのような行動をし

てもらいたいか」を明確にして、チェックポイントをしっ

かりと共有し成果に向けて活動していくという、内容は

非常にシンプルなものです。インターネットの技術やそ

れに伴うサービスの革新は目まぐるしく、活用次第で

は企業活動において非常に大きく強力な武器になりま

す。一方で「簡単なことも難しく伝える」風潮も強まる面

もあり、内容はどんどん複雑になっていることも事実で

す。私はそんな一見「複雑で難しい」インターネットとい

う武器を、本来簡単でシンプルなものとして「難しいこと

をわかりやすく」お伝えして、より身近に感じ活用いた

だけるようにして差し上げることが私たちの責務と考え

ております。 

以前中澤様からのご紹介で、上野ロータリークラブのメ

ンバーでもある三輪様の会社のホームページを作成さ

せて頂きました。 

三輪社長から「樋口さんの強みは、お客さんとしっかり

向き合っていく中で一緒に答えを探していってくれると

ころだね」という大変有り難いお言葉をいただき励みに



なりました。三輪社長

は非常にお仕事にも

熱心で、常に会社が

どのような方向で進

めば良いかを考えて

おられ、仕事を通じ

てとても良い影響を

頂き、仕事を通じて

自身の成長も実感で

きたこと、心から感謝

しております。一緒に

真剣に取り組んでい

ただけるお客様だったからこそ、褒めていただける仕

事ができたとのだと思います。やはり「仕事のご褒美は

仕事」であると痛感し、今後も良い仕事がたくさんでき

るよう邁進していきたいと思っています。 

社会奉仕活動も同様に、いかに課題と向き合い寄り添

っていけるかを考え、私自身も真剣に上野ロータリーク

ラブの活動に取り組みながら多くのことを学び成長し、

クラブに貢献できるように頑張ってまいります。今後と

も何卒よろしくお願い申し上げます。 

長岡会長感想 

皆さんお疲れ様でした。末延会員、お疲れ様でし

た。末延会員の魅力は、初めて会った人ともすぐ

に打ち解けられることです。本当に凄いなと思い

ます。ご先祖代々の人徳を感じる方でございま

す。また、先週、千葉カントリー内のフレンドリ

ーカップで見事優勝されました。おかげで上野ロ

ータリークラブが団体優勝することができまし

た。ありがとうございます。今後ともよろしくお

願い致します。また、樋口会員、ありがとうござ

いました。三輪会員の会社の HPも作られたという

ことですが、三輪会員から「本当に仕事が増えて

感謝している」と聞きました。私からも感謝申し

上げます。私もウェブ系は弱いので、上野ロータ

リークラブの HPに関してもご協力よろしくお願い

致します。本当に素晴らしい二名にご入会いただ

けたと思います。今後のご活躍もお祈り申し上げ

ます。 

４月１日（土） 上野駅前での献血活動 

 

次回の例会 ４月 13日（木） 

第３７回奏楽堂コンサート １５時開演 

例会・懇親会 上野精養軒 桜の間 １８時～ 

 

東京上野ローターアクトクラブ 

創立5周年式典のご案内 

東京上野ローターアクトクラブは2018年1月29日に

創立し、5周年を迎えました。この節目の年を無事に

迎えることができましたのも、皆様方のご支援の賜

物と心より感謝を申し上げます。つきましては、皆様

への御礼の会といたしまして、記念式典を開催する

運びとなりました。 

ご多用中、誠に恐縮ではございますが、ご出席賜り

ますようお願い申し上げます。 

会員一同、皆様のご来臨を心よりお待ちしておりま

す。         

記 

日 時：2023年6月8日（木） 18:00〜20:30 

受 付：17:30～18:00 

会 場：上野精養軒 桜の間 

登 録 料：RC：12,000円（登録のみ：5,000円） 

RAC・OBOG・ビジター：7,000円 

登 録 先：東京上野RAC幹事 棚村瑞貴 

 

本日の例会  4月 7日（金） 

5 クラブ合同例会 

椿山荘 12時 30分 点鐘 


